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第1605回 節分例会

2025年2月6日 ㈭ 12:15 伊奈波神社 司会 L.川出 正男

岐阜南ライオンズクラブ例会報告書

～ 2024 - 2025 ～

334 複合地区 スローガン

ライオンズクラブに在籍している意義を今一度見直し、
物心両面で実り多いクラブメンバーを目ざそう！
～クラブで友と出逢い、友と大いに語ろう～

人々に健康と希望を!! We Serve
楽しくなくちゃライオンズ

ニーズにこたえるライオンズクラブ
感謝でかえよう複合地区から

334-B地区 スローガン

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

開式ゴング

国旗及びライオンズ旗に礼

国歌並びにライオンズクラブの歌 斉唱

会長あいさつ

次年度クラブ役員候補者

節分行事 巳年生まれの会員

L.金武 正幸 L.大沢 輝余子 L.呉岡 勉 L.和田 繁樹

巳年生まれのメンバーによる節分豆まき及びスピーチ

L.大沢 輝余子 L.呉岡 勉

2月度慶祝行事

1日 L.藤井 利也 6日 L.鈴木 伸二 9日 L.福村 善光

19日  L.呉岡 勉  23日 L.矢野 敏朗  25日 L.幾田 弘文

28日 L.小森 崇稔

新事務局員のご紹介及び新旧事務局員からのご挨拶

《 食 事 懇 談 》

ミニメンバースピーチ L.川田 基弘

『ライオンズクラブの組織と歴史について』

TT登場

アクティビティ・委員会報告及びご案内

幹事報告及びご案内

出席報告

会計報告

次回例会ご案内

  2月20日（木）長良川ライオンズクラブ合同例会

岐阜グランドホテル 12:15開始

また会う日まで

閉会ゴング

例会プログラム 会長あいさつ

会長 L.加藤 憲

本日は恒例の伊奈波神社での節分例会という事です。
いつもこの時期は雪が降るんですけど、今年一番の大寒
波がやって来まして、岐阜市は警報は出ていませんが土
日位までは交通等気を付けて下さい。
一つだけ話題をお話させて頂きます。昨年の８月に青

少年委員会で能登へ支援事業に行きまして、輪島高校の
先生・生徒達と短い会談をして来ましたが、私自身が少
し危惧というかモヤモヤした気持ちがあり、それを安心
させてくれる記事が最近ありました。1月29日の記事で
「傷付いた人にはあらゆる人が遠ざかって行く様に見え
る」これは『安克昌』さんという韓国出身の精神科医で
阪神大震災の時に活躍されました。「救護する側もされ
る側も皆傷付いている被災現場では傷を負っていない外
部の人が訪れる事が大きな意味を持った。見捨てられて
ないと安心出来た。」と書かれていました。私達もほん
の少し輪島高校の方々とやり取りしただけですが、現地
の方にとっては気に掛けてもらえたと思ってもらえて良
かったと思います。自然相手ですから今後何が起こるか
分かりませんし、お互い出来る事を通じ合い、忘れない
事が大事だと感じました。

会長 L.加藤 憲

会長 L.加藤 憲

指名委員長 L.小見山 与志夫

幹事 L.可児 隆

幹事 L.可児 隆

TT代理 L.川田 基弘

各委員会

幹事 L.可児 隆

出席委員

会計 L.加藤 知彦

計画委員

会長 L.加藤 憲

第1605回 節分例会



節分行事 巳年生まれの会員

次年度クラブ役員候補者
L.小見山 与志夫

皆さん、こんにちは。本年度の指名委員長を務めさ
せて頂いております小見山でございます。先般1月16
日の指名委員会をもちまして、次期役員候補者の選定
をさせて頂きました。お手元の資料をご閲覧下さい。
会長L.金森俊憲以下、このメンバーを指名委員長とし
て指名させて頂きます。今後の流れにつきましては会
長よりお話あると思いますがご協力下さい。これにて
指名委員長の役を下ろさせて頂きます。ありがとうご
ざいました。

L.金武 正幸 L.大沢 輝余子
L.呉岡 勉 L.和田 繁樹

L.呉岡 勉

皆さん、こんにちは。先程大沢さんと２人で２階でご
祈祷をして頂きました。よく感考えるとライオンズに在
籍してご祈祷を受け入れるというチャンスは12年に１回
あります。私も入って14年になりますが、やっと受け入
れる事に感謝しております。ありがとうございます。今
年の抱負ですが最近、昔みたいに体が動かないなあと実
感する事がありまして、体力の衰えに抗い趣味の一つで
あるテニスを頑張って、ライオンズテニスも頑張って１
年健康に送りたいと思います。ありがとうございました。

L.大沢 輝余子

こんにちは。改めまして、年女で３回もやらせて頂
いております。お陰様で元気でこの年を迎えられて感
謝しております。言いたい事を言う嫌われ者ですが、
そんな私は自分自身は大好きなんです。あとどれだけ
頑張れるか分かりませんが、残りの人生を「笑・笑・
笑」で過ごそうと思っております。皆さん迷惑かと思
いますが、どうぞまた可愛がってやって下さい。あり
がとうございました。

巳年生まれのメンバーによる
節分豆まき及びスピーチ

２月度慶祝行事 幹事 L.可児 隆

1日 L.藤井 利也 6日 L.鈴木 伸二
9日 L.福村 善光 19日 L.呉岡 勉

23日 L.矢野 敏朗 25日 L.幾田 弘文
28日 L.小森 崇稔

鮮魚仕出し
「かわらや支店」さんの
お弁当🍱



例会プログラム TT登場 TT代理 L.川田 基弘

本日も、L.岩澤は欠席ですので、TTと兼ねてお話を
させて頂きます。

【申告ドネーション】

L.大沢 輝余子
L.呉岡 勉 ￥10,000

先程ご祈祷を受けて参りました。12年に１度の機会を
ありがとうございました。

L.金森 俊憲  ￥5,000

息子の中学受験が終わり、４月から離れ離れの寮生活
が始まります。寂しさ・不安もありますが学生生活・
寮生活を楽しみ、そして自立心・協調性を養ってくれ
る事を願っております。それにより妻との２人暮らし
が始まります。

L.幾田 弘文  ￥5,000

（前回の例会で国防のお仕事だと思っておりましたが、
若干違いまして訂正させて頂きます。）
1月16日総理大臣官邸で開催の中小企業の価格転嫁と賃
上げの諮問委員会議に出席して、石破総理や他大臣に
提言を行って来ました。人生の１ページとなりました。

L.豊田 英司 ￥10,000

昨年12月に母の葬儀、先月１日には次男の結婚式と忙
しい年末年始になりましたので、例会を休ませて頂き
ました。

お手元の資料をご覧頂きながらお話をさせて頂きま
す。1917年ロサンゼルスでアメリカのシカゴでライオ
ンズクラブが発足しました。この時はライオンズクラ
ブという名前ではなく、まだ確定的な名前にはなって
おらずシティクラブとかという名前ではっきりとは決
まっていませんでしたが、1919年の第３回大会でハル
ステッド・リッターという青年弁護士が提唱しました。

世話になる事になりました。微力ながら頑張りたいと
思いますので色々教えて下さい。どうぞ宜しくお願い
致します。（9:00～15:30勤務）

旧事務局員：加藤 理恵子

いよいよ今月で退職となりました。７年間大変お世
話になり、ありがとうございました。岐阜南ライオン
ズクラブの皆様に教えて頂き、学び経験した事を次の
会社で活かしていきたいと思います。皆様の益々のご
活躍とご健闘をお祈り申し上げます。本当にありがと
うございました。

新事務局員のご紹介及び新旧事務局員からの
ご挨拶 幹事 L.可児 隆

新事務局員：川部 清美

新しく事務局員を務め
させて頂く「川部清美」
と申します。どうぞ宜し
くお願い致します。
前職はヤクルトレディを
16年間務めておりました。
この度、娘の大学受験を
機にもう少し頑張りたい
なあと思い加藤さんにご
紹介頂いて、こちらでお



例会プログラム この辺りからクラブ数・会員数が増えて来ました。先
程少し話した暫定地区・単一クラブという話をしまし
たが組織の事をまとめました。日本の場合も最初は暫
定地区となっていて、単一地区にガバナーが一人しか
居ない地区、そしてガバナーが複数になる単一地区が2
つになる複合地区になります。1959年に302地区は単一
地区であったがこれがイーストとウエストの2つ分かれ
複合地区になりました。1960年に日本ライオンズクラ
ブが１万名に達しました。そして1960年6月14日には私
どものクラブが羽島ライオンズクラブをスポンサー。
その折には岐阜南ライオンズクラブから羽島ライオン
ズクラブの方に7名が移籍して結成されたようです。羽
島ライオンズクラブはご存じの様に鹿児島ライオンズ
クラブと盟友関係を持っております。鹿児島クラブは
谷川国際理事がお出になった立派なクラブです。1961
年6月にはこの302地区がイーストとウエストに分かれ
ました。それが4地区に分かれ、多分1と2がイースト、
3と4がウエストだと思います。1962年6月に302地区に6
地区に分割しました。この年L.安田梅吉がガバナーに
就任しましたので、第9回年次大会は岐阜ライオンズク
ラブと岐阜南ライオンズクラブでホストして岐阜市民
センターで302E地区の大会が行われています。それか
ら沢山の複合地区が出来ています。1966年10月に日本
ライオンズクラブは６万人に達しました。岐阜南クラ
ブが会員100名に達し県下一大きなクラブになっていま
す。同時に1967年には長良川ライオンズクラブが結成
されておりスポンサーしております。1968年6月にはL.
安田梅吉が国際理事に就任されました。この年には岐
阜南ライオンズクラブからE6地区のガバナーにL.村井
三郎がご就任されました。1970年には８万名になり、7
月には302複合地区がイースト（8地区）とウエスト（7
地区）の２つに分かれました。更に1976年6月に302Wと
302Eが分割されて現在の330～337の複合地区が出来て
現在の体制となっています。1978年には東京で国際大
会（２回目）が行われ、1981年6月には村上薫が国際会
長に就任。1982年11月にはご逝去されておられます。
それから1992年～93年に日本ライオンズクラブ会員数
が167,960名とMAXに達しております。1994年7月に岐阜
南ライオンズクラブのL.松波英一が334-B地区ガバナー
に就任されております。2004年7月には日本で初の女性
ガバナー誕生。2004年～05年に日本クラブ数3,427と最
多を記録。2005年6月にL.山田實紘が国際理事に就任。
2015年6月には国際会長に就任。2016年6月にはLCIF理
事長に就任。2018年7月にイングバドター国際会長就任。
史上初の女性会長です。2018年～19年にL.松波英寿が
334-B地区ガバナーに就任されました。2022年6月にはL.
長澤千鶴子が日本最初の女性国際理事に就任されまし
たが、翌年体調不良で失脚されております。日本の地
区数は８複合地区あります。全国で35、正確に言うと
準地区となっています。複合地区で決定した事、複合
地区から国際本部へ挙げるので地区の最高組織という
わけです。日本には複合地区が沢山あります。シンガ
ポールの場合は複合地区の中にシンガポール・マレー
シア・ブルネイいくつかの国で構成されている複合も
あります。複合地区が２つ以上ある所は少ない。カナ
ダ・日本・ブラジル等6～7つの国しか無かったと思い
ます。

ここで皆さんにクイズを出したいと思います。

「L」リバティ「I」インテリジェンス「O」アワー
ネーションズ「S」セーフティーと発したら全会一致
で「ライオンズクラブ」に決定したそうです。
そして1920年3月にはカナダのオリジナルでクラブが
出来て、それで国際協会になった。その後1952年、
32年という年月が流れておりますけど、3月に東京ク
ラブが結成されました。当時は白人しか入れなったク
ラブですが、ホノルルクラブの黒川さんが呼ばれて、
「白人撤廃するからホノルルクラブを創る」という事
でこのクラブはマリナクラブを結成した。そしてマリ
ナクラブは日本の東京クラブを結成した。日本に因縁
があるように思います。1952年3月に東京クラブが出
来ましたがこの時は暫定地区という事になります。6
月までは１期で1952年4月から53年の3月までが１期と
なった。ここは53年4月から54年6月までの地区ガバ
ナーL.石川欣一となっております。これは暫定地区で
の地区ガバナーであろうかと思います。その後1955年
5月に第１回の302地区大会で、２人目のガバナーとし
て２番目に結成された神戸ガバナーを出して1954年7
月から1955年6月までガバナーを務められ、それから
単一地区となった。単一地区となり第１回の302地区
大会が行われました。そして３年後の4月には日本で
74番目のクラブとして岐阜南ライオンズクラブが結成
されました。その11月には日本のクラブ数が100に
なったという事です。私達のクラブが4月に結成され9
月にチャーターナイトを迎えました。そこで結成会と
チャーター会の違いですが、結成会というのは第１回
の例会になりますが、これはクラブの規約を決めたり
役員を決めたり、どう決めていくかという事で結成会
が行われ、国際本部に書類申請します。そうすると
チャーターが送られて来て初めて国際協会に認定され
ます。私はそのチャーターナイトに居ましたので
チャーターナイトのバッジを持っております。
東京クラブが１番最初に結成されました。２番目に

結成されたは横浜クラブです。３番目が神戸、４番と
５番が確証が無いですが大阪と京都だろうと思います。
６番目が松山。そして７番目が名古屋。この名古屋ク
ラブから岐阜クラブが出来ました。岐阜クラブは確か
日本で17～18番目だと記憶しております。名古屋クラ
ブは子クラブを沢山作りました。岐阜南も大垣クラブ
もそうですが、そこで皆さんに質問です。

Q:岐阜クラブが一番最初にチャーターしたクラブは何
処でしょう？
A:遠藤さん：多分一宮じゃないでしょうか？

正解です！実は岐阜クラブは一宮クラブをチャーター
しました。私が思うに、その頃は繊維業が盛んで岐阜
と一宮の繊維の関係かと思いますが、その後は大垣・
岐阜南・高山・各務原等沢山のクラブを創りました。
東京クラブは1952年に出来ました。ロータリークラブ
と比較します。ロータリークラブは1905年2月にアメ
リカのシカゴ発足です。会議が持ち回り順番に集会を
各自の事務所で行うという事からロータリークラブと
いう名前になったとの事です。ロータリークラブが
1905年、ライオンズクラブが1917年ですが、日本に
入って来たのは1952年という35年の月日が経過してま
す。ロータリークラブは1920年10月に日本に出来てい
ます。1958年11月には日本のクラブ数が100になった
と書いてあります。



例会プログラム

出席報告 出席委員会

ご案内

正会員 48名  出席 42名
出席率 87.5%

【ライオンズレート】2月‥1USドル＝154.722253円
【献血協力者】累計 106,781人（1月末付）

会計報告 会計 L.加藤 知彦

【次回例会のご案内】

2月20日（木）12:15
岐阜グランドホテル

「長良川ライオンズクラブ合同例会」

（岐阜南ライオンズクラブ）

1. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 2月16日（日） 9：00 マーサ21

2. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 3月16日（日） 9：00 マーサ21

3. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 4月20日（日） 9：00 マーサ21

4. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 5月18日（日） 9：00 マーサ21

5. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 6月15日（日） 9：00 マーサ21

（ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R
第3Z・その他）

 1. 2023-2024年度OB会 1月28日（火）18:30 心の味のむら
 2. 第3回キャビネット会議（名誉顧問 L.松波 英寿）

1月29日（水） 12:50 TKPガーデンシティPREMIUM
名古屋ルーセントタワー16F

3. 第3回諮問委員会
3月3日（月）17：00  ホテルグランヴェール岐山

 4. 大垣サツキレオクラブ5周年記念会（名誉顧問）
3月16日（日）11:00 大垣フォーラムホテル

 5. 名誉顧問会（名誉顧問 L.松波 英寿）
3月19日（水）時間未定 はな房

6. 第4回キャビネット会議（名誉顧問 L.松波 英寿）
3月27日（木） 12:50 TKPガーデンシティPREMIUM

名古屋ルーセントタワー16F

7. 第71回地区年次大会 記念ゴルフ大会
4月18日（金） 愛岐カントリークラブ

8. 第71回地区年次大会
4月19日（土） バロー文化ホール

9. 第4回諮問委員会
    4月21日（月）17：00 ホテルグランヴェール岐山
10. 羽島LC 結成65周年例会（会長・幹事）

4月26日（金） 大垣フォーラムホテル
11. 市内7LC 現・次期会長幹事会

5月30日（金） 未定
12. 第107回国際大会

7月13日～17日 フロリダオーランド

ファイン・ドネーション ￥70,500

Q:世界の会員数の多い国の順序は？

【A】 【B】
1.アメリカ 1.アメリカ
2.日本 2.インド
3.インド 3.日本
4.インドネシア 4.韓国

【C】 【D】
1.アメリカ 1.インド
2.日本 2.アメリカ
3.韓国 3.日本
4.インドネシア 4.韓国

正解は・・・【D】です！

インドは27万5,284人、アメリカは26万2,601人、日
本は9万6,201人、韓国は6万9,820人。

ご案内

（岐阜南ライオンズクラブ）
1. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 1月19日（日） 9：00 マーサ21

（ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R
第3Z・その他）

記載事項無し
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